



12 / 11

クリスマスコンサートin高瀬

高瀬町農村環境改善センターで、高瀬中学校吹奏楽部の出身者や高瀬町内の愛好家で作る吹奏楽団「WEST」の皆さんによるクリスマスコンサートが行われ、聴衆の皆さんは、ひと足早いクリスマス気分を味わいました。

また、この日の夕方には、高瀬町役場のイルミネーション前でも演奏会を行いました。参加者の皆さんは、にぎやかなクリスマスソングの演奏に、心弾むひとときを過ごしました。



ちょっぴり寒いけど、クリスマスソングに心ウキウキ

12 / 3

第1回香川卓球バレー大会

高瀬町総合体育館で、第1回香川卓球バレー大会が開催されました。この大会は、障害者ウィークイベント行事のひとつとして県の助成を受けたものです。

卓球バレーは、卓球台の周りに6人ずつが座り、かまぼこ板のようなラケットを使って、相手コートにピン球を転がすことから、誰でも気軽にできるスポーツです。

当日は、子どもから高齢者、障害のある方も一緒になって優勝を目指し、白熱した試合が展開されました。



大会終了後みんなで記念撮影

12 / 14

財田町の子どもたちが生活発表会

財田町幼児教育センターで、保育所と幼稚園合同の生活発表会が行われました。

毎年、クリスマス前のこの時期に行われており、会場には家族の皆さんがたくさん詰めかけました。

0歳児から5歳児までの子どもたちが、「チュウリップ」や「サンタのうた」の合唱、「赤ずきん」、「さるかに合戦」などの劇を披露。名演技の連続に、会場からは、絶え間なく拍手と笑い声がわき起こっていました。



5歳児の劇「さるかに合戦」

12 / 10

仁尾町で慰安寄席

仁尾町総合文化会館多目的ホールで「慰安寄席」が行われました。これは、住民の皆さんに笑って元気になってもらおうと、仁尾町の閉町記念行事の一環として開催されたものです。

神田京子さんによる講談や、三遊亭歌武蔵さん、桂歌春さん、桂園枝さんらによる落語が披露され、会場につめかけた入場者の皆さんは、日頃の疲れやストレスも忘れ、楽しいひとときを過ごしました。



巧みな話術に引き込まれました



12 / 19

山本町商工会理美容部が ふたな荘でカット奉仕

山本町の特別養護老人ホームふたな荘で、山本町商工会理美容部の皆さんが、入所者の皆さんにすがすがしいお正月を迎えてもらおうと、髪のカット奉仕を行いました。

9名の理美容師の皆さんが、半日ばかりで50名の入所者の髪をカット。カットを終えると、「さっぱりしました」「毎年忙しい時期にありがとう」の声が聞かれ、入所者の皆さんは、さわやかな気持ちでお正月を迎えられると喜んでいました。



毎年カット奉仕の日がきたら、お正月ももうすぐです

12 / 14

詫間電波高専がロボコン2005でベスト8

東京両国国技館で「アイデア対決・全国高等専門学校ロボットコンテスト2005全国大会」が行われました。この大会は、全国の高専が年ごとの競技テーマに従ってロボットを製作し、技術を競い合うものです。

今年のテーマは「大運動会」で、手動ロボットが『はしご』『平均台』『ハードル』の3種類の障害物競争の後、自動ロボットにバトンを渡し、渡されたバトンをゴールに押し込むという競技でした。

詫間電波高専からは、四国大会で優勝した「Caravan(キャラバン)」が出場しました。準々決勝で惜しくも鹿児島高専に敗れましたが、ベスト8という成績を納めました。



奮闘する詫間電波高専チーム

12 / 20

笠田高校生が七宝荘を訪問

笠田高校家政科の1、2年生が、豊中町の養護老人ホーム「七宝荘」を訪問しました。

1年生15人は庭の花壇にパンジーなどの寄せ植えを、2年生ファッションデザインコースの11人は、入所者の皆さんと手芸教室を行いました。手芸教室では、緑色の毛糸を使って指編みのクリスマスリース作りに挑戦。生徒と入所者の皆さんは、おしゃべりを楽しみながら、かわいい飾り付けで仕上げると、出来上がった作品を笑顔で見せ合っていました。



手芸教室では世代を超えた交流が行われました

12 / 17

クリスマスinみの

ふれあいパークみので、クリスマスパーティー「クリスマスinみの」が行われました。

日頃、三野町国際交流協会では外国語を学んでいる皆さんやALT(外国語指導助手)の皆さんらが、クリスマスソングを英語や中国語で披露したり、サンタさんからのお菓子のプレゼント、バンド演奏などが行われました。

参加者の皆さんは、国際色豊かな楽しいクリスマスの一夜を過ごしました。



クリスマスソングを合唱する皆さん